
 

 

 

 

 

 

 

第2759回例会 2024年5月23日（木）     

● 司会進行 

ＳAA/ 児島会員・齋藤会員 

会報担当/ 川島事務局 

●点 鐘  山崎会長 

●ソ ン グ 我等の生業 

●お客様 千葉港ＲＣ次年度ＡＧ船木幹夫様 

  

● 会長挨拶 山崎克哉会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
皆さん、こんにちは。 

新緑が目に鮮やかな季節となりましたが、日々や

1 日の間でも寒暖差がありますね。皆さん体調な

ど如何でしょうか。寒暖差不調にお気をつけいた

だければと思います。 

 本日は千葉港ロータリークラブより次年度ＡＧ

の船木様にお越しいただいております。船木様、

ようこそお出で下さいました。本日はどうぞよろ

しくお願い致します。 

｢月日に関守なし｣とはよく言ったもので、山崎・

角谷年度も残すところ 1ヶ月となりました。 

来月には当クラブの創立 60 周年記念式典がござ

います。諸先輩方が奉仕精神のもと、様々な活動

に積極的に取り組まれ、地元市原の発展に貢献し

てこられましたことと、歴代会長をはじめとする 

会員の皆様方の熱意とご努力に深く感謝し 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会員全員でお祝いしたいと思います。 

おかげ様で現在 224 名の大パーティーを予定して

おります。 

 その為にも、60周年式典の開催と残りの 1ヶ月

を「ラスト 1 マイルの努力」で踏ん張っていこう

と思いますので、皆様、どうぞよろしくお願い致

します。 

さて、本日はクラブ協議会となっております。 

各委員の皆様より、今年度の目標の達成度、反省

点、また次年度へ引き継いでいくべき事項など活

動結果の報告をしていただきます。 

先ずは、委員長をはじめ、委員の皆様、1年間ご尽

力くださり、ありがとうございました。 

至らないことばかりの山崎・角谷年度でしたので、

次年度､上野会長、磯貝幹事の下、より良いクラブ

運営、地域貢献に向けて取り組まれていただけれ

ばと思います。よろしくお願い致します。 

 皆様の発表時間を多くとるためにも、私の話し

はここまでにしたいと思います。 

ご清聴ありがとうございました。 

 

● 幹事報告 角谷太一幹事 

             

国 際 Ｒ Ｃ 2790    

地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ事務

所より「台湾東

部沖地震支援金」 

のお礼と報告 

5月 20日付け 

3323860円 

第 2790 地区と

してガバナー会 

へ送金した事を 

報告致します。 

千葉緑ＲＣよりチャリティーゴルフ 

雨で中止になりましたが、くじ引きと抽選会を行

い、寄付金は子ども野球団体に寄付した 

報告を受けました。参加して頂いた方 

ありがとうございました。 

後残り僅かですが、ご協力のほど宜しくお願い致

します。 

 



● 本日の司会進行                ● 例会場 

児島会員・齋藤俊輔会員              淡粋   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                          

● 新入会員 

 FUTURE JAPAN株式会社の市原建彦 様        第 4グループ ガバナー補佐 

ジュニアゴルファーの育成プロジェクトを            始関信夫 様 

手がけていますので、宜しくお願い致します。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

● 本日のお客様                          

千葉港ロータリークラブ 

次年度ガバナー補佐 船木幹夫 様 

 次年度ガバナーは寒郡茂樹 様です。      ● ニコニコ報告 

 教えに基づきお手伝いできればと思っております。  山崎会長・角谷幹事・・・船木ガバナー 

 皆様のご協力の程宜しくお願い致します。        補佐エレクト本日は市原ロータリーへ 

                            ようこそいらっしゃいました。 

                            ありがとうございます。 

                            市原くん入会おめでとうございます。 

                            土橋さん・村井さんオブザーバー参加 

                            ありがとうございます。 

                            今後とも宜しくお願い致します。 

 

●                        ● 出席報告 

●                          本日出席：39名   欠席 39名 

●                          出席率：52％ 

 

 

 

 



● クラブ協議会 活動報告 

クラブ管理運営委員会＆ＳＡＡ 上野委員長 

1923-24年度ＲＩ会長の Ｇｕｙ Ｇｕｎｄａｋｅｒ （ガイガンデカー）

は、その著書である「Ａ ＴａｌｋｉｎｇＫｎｏｗｌｅｄｇｅ ｏｆ Ｒｏｔａｒｙ」の

中で「ロータリーの例会は、魅力的で価値ある内容であること

が必須である」と述べています。そして、ロータリーの多くの資

料には、クラブ管理運営委員会の役割は、クラブの効果的な

運営の為に活動する事だと記されています。以上の観点と、

山崎会長の掲げたスローガン『６０周年を皆で感謝し、メンバー

全員が新たな歴史に踏み出そう！』のもと、各委員会と連携し

ながらクラブを管理運営し、すべての例会が会員にとって有意

義な時間となるよう運営に努めました。 

例会プログラムは以下の通りです。 

・51代～59代会長卓話（６０周年を迎えるにあたり） 

・新入会員卓話 児島会員、藤本会員、倉見会員・米山記念奨学生卓話 グェン ビン ヌー 様

（出身国 ベトナム）・ロータリー財団月間 ロータリー財団 グローバル補助金奨学生 保川有梨様

卓話 ・市原中央ＲＣ合同例会 親睦ゴルフ 鶴舞ＣＣ 

・年男卓話 加藤会員、齋藤俊輔会員、永野会員、長田会員・名誉会員 市原市長 小出譲治様

卓話 ・袖ケ浦ＲＣ合同例会（ホスト） キングフィールズ GC 

・国立大学法人千葉大学 未来医療教育研究機構 特任助教 清水啓介様卓話 

テーマ「人生１００年時代を楽しく元気に過ごすコツ」 

・会員研修例会 ロータリーの職業奉仕について 小池会員卓話 

・６０周年記念式典に向けて 白鳥会員卓話 

・環境啓発例会 市原市 クリーン推進課様卓話 テーマ「ごみの減量とリサイクルに取り組もう」 

以上となります。51代～59代会長卓話は、思惑と違った感が否めませんが、全体的には、及第点

は取れたかなと考えております。また、会員の交流を図る取り組みとしては、名刺一覧作成配布、

例会での着座位置の工夫を実施しました。これは、効果的な取り組みであったと感じていますの

で、2024-25年度も続けたいと思います。 

● 会員増強・基盤向上委員会＆公共イメージ委員会  中西副委員長 

                   1 年間を通して会員増強として、具体的には純増会員数 2 名

を目指し、クラブ全体の活力を増すために懇親・親睦会を企

画し、クラブ内の結束力を高め、次年度以降の新入会員の 

たねまきをと活動してきました。 

◎会員増強 退会者 3 新入会員 6 名 会員総数 80 名達成 

◎懇親・親睦会  10 月 第４G 合同ゴルフ大会 

11 月 市原中央 RC 合同例会（親睦ゴルフ）親睦ゴルフ、 

夜例 袖ヶ浦 RC 合同例会（親睦ゴルフ） 

3 月  自衛隊見学（下志津駐屯地） 

◎公共イメージ SNS（Facebook）例会内容の発信 



● 奉仕プロジェクト委員会 檜垣委員長 

今年度、委員会は６０周年記念式典の準備の為、 

２回（2023/7/31、2024/2/19）しか開催できませ

んでした。また、本年度は「あいさつ運動」の再開

に向けて市とも話し合いをしましたが、実現でき

ませんでした。 

その他の活動としましては以下の通りです。 

＝インターアクト関係＝ 

・IAC 年次大会（8/22 光英 VERITAS 高等学校） 

・IAC 合同会議（7/5 9/13 3/14 5/29 

・IAC 国外研修（11/10-13 部員２名参加） ・IAC例会卓話（2/1 国外研修報告） 

・IAC 指導者講習会（5/9 成田高等学校）2024年 4月には 9名の 1年生が新たに入部されました。 

＝地区・奉仕プロジェクトセミナー＝ 

奉仕プロジェクトセミナー（9/24 TKPガーデンシティ千葉） 

 

● ロータリー財団・米山記念奨学会委員会  星マリコ副委員長 

担当例会等 

2023/10/1 ポリオ撲滅活動 更級公園 市原中央ロータリー

クラブと合同開催 

2023/10/19 米山月間 奨学生 グエン様卓話 

2023/11/9  ロータリー財団月間 保川様卓話 

米山記念奨学生関連 7/8 クラブ米山委員長セミナー参加 

ロータリー財団 9/30 ロータリー財団補助金管理セミナー 

ロータリー財団への寄付 

年次基金（シェア）個人 7,975＄ 

年次基金（シェア）全員 8,000＄ 

恒久基金（シェア） 1,500＄ 

ポリオプラス 7,050＄ 

合計 24,525＄ 

米山記念奨学会への寄付 1,380,0000 円（普通寄付） 

 380,000 円（特別寄付）合計 1,760,000   総括 

ロータリー財団、米山記念奨学会への寄付につきましては、会員の皆様からの沢山のご寄付を頂きまし

た。ありがとうございました。 

担当事業が前半に集中しましたが、委員会メンバー非常に協力的に行ってくれました。 

ポリオ撲滅の募金活動も、4 年振りに開催された国府祭に併せて、市原中央 RC との合同で行い、予想以

上の寄付金が集まりました。国府祭に併せた開催は人手が見込めるので今後もここで開催するのは一考

です。米山月間ではベトナムからの留学生グエン様、ロータリー財団月間ではアメリカに留学中の保川

様から、それぞれ為になる卓話を頂きました。 

 



● 会員研修委員会 長田委員長 

                     今年度は 2023 年 11 月 6 日に始関ガバナー補佐主催に

より「第 4 グループ情報研修会」が開催され、ホストク

ラブとして運営に関わりました。 

寺嶋哲生地区ラーニングファシリテーターによる 

ロータリーの変遷をたどる講演は非常に分かりやす

く、新入会員にとってロータリーを知る良い機会とな

り、ベテラン会員にとっても改めて理解を深める機会

となりました。さらに地区ＤＥＩ推進委員会による説

明とその後のテーブルディスカッションでは活発な意

見交換が行われました。 

クラブの例会においては 2024 年 4 月 4 日に会員研修卓話を実施しました。小池清二会員により 

「ロータリーの職業奉仕について」というテーマでロータリーの歴史と基本理念について卓話を 

してもらい、理解を深めることができました。小池さんありがとうございました。 

最後に、今年度は行事も多く、新入会員を対象にしたオリエンテーションの開催ができなかったので、

その点は反省点として次年度に引継ぎさせて頂きたいと思います。 

また、例会の中で卓話を聞くだけでなくテーブルディスカッションをして意見交換をするというのも、

たまにはいいのではないかと思いました。以上です。 

● 長期計画委員会・環境委員会  福原委員長 

                      今年度委員会は 3 回 

                      例会にてクラブ協議開催により、 

                      クラブ目標の企画、立案の発表、活動報告 

                      ができました。 

                      市原市の「ＳＤＧｓ宣言制度」への 

                      団体登録の実施として登録できました。 

                      今年度から環境委員会を立ち上げ 

                      環境問題への取り組みとして 

                      5 月 9 日に市原市クリーン推進課より 

 「ごみの減量とリサイクルに取り組もう」をテーマに卓話をして頂きました。 

  6 月 13 日に控えております、創立 60 周年記念式典並びに記念事業への協力をさせて頂きます。 

 

● 創立 60 周年記念実行委員会 記念誌部会 磯貝副委員長 

                   

６０周年記念式典にあたり一連の流れ 

                   司会進行の予行練習をやらせて頂きます。 

                   記念誌も出来上がりましたので、 

                   皆様でご確認して頂けると助かります。 

                   当日は若手の方早めに来てお手伝い頂けるよう 

                   よろしくお願いいたします。 


